

[SECCIONES]**Cantabria**

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas**Tecnología****[SUPLEMENTOS]**

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

**Cantabria / REGIÓN**

TRIBUNA LIBRE

Año de bienes: Campoo y Liébana 2006

JAVIER DÍAZ APARICIO/PRESIDENTE DEL CENTRO DE INICIATIVAS TURÍSTICAS

La nieve ya ha llegado a Campoo. La temporada de esquí, tal y como se esperaba, comenzó hace unos días. Una temporada especial, porque hace cuarenta años que se puso en funcionamiento Alto Campoo. Hay novedades. Por fin. La estación trata de modernizarse. Los accesos, también. En los últimos años, tanto Cantur, como la Consejería de Obras Públicas, la de Cultura, Deporte y Turismo y el Ministerio de Obras Publicas han acometido empresas que han cambiado la cara al Valle Campurriano. Los ayuntamientos, van a remolque. Seguramente porque las responsabilidades que tienen no son acordes con los fondos que se les asignan.



El proyecto, que inició hace ya cuarenta años un grupo de iluminados, ha ido pasando de mano en mano, en función de los cambios de poder. Pero la montañas siguen ahí. Con ciertas heridas, tributos nada inteligentes al progreso. Porque algún que otro zarpazo poco respetuoso con el medio ambiente, también ha habido.

El 2006 es un año especial para Cantabria. La Consejería de Cultura, Deporte y Turismo tiene un reto. Si no fuera por la ministra del gremio cabría encomendarse a Santo Toribio, pero hay riesgo de perder las subvenciones. Porque mentar a la Iglesia, en ciertos ambientes, no es de buen gusto. Y esta vez, Liébana tiene que mirar más a su Santo que a sus Picos. Se puede ganar el Jubileo y la desestacionalización del sector servicios. Es Año Santo. La festividad del patrón será en domingo. El 16 de abril. Y coincide con que hace 400 años de la muerte de Santo Toribio de Mogrovejo. Y López Marcano, hábil político donde los haya, ha puesto su punto de mira en la Iglesia.

Ya era hora que Liébana reclamara su lugar al lado de Roma, Jerusalén y Santiago. Lugares únicos donde ganar el Jubileo. Y este año, también en Lima, Perú, donde fue arzobispo el Santo Lebaniego.

Campoo no tiene ese privilegio. Aunque en su favor vaya que no todos son cuna del Ebro. Ni en todos los valles hay una herradura que se cubra de nieve de noviembre a junio. Ni un románico tan espléndido. Ni una ciudad regada por tres ríos: Reinosa, con su Híjar, Izarilla y Ebro. Ni una montaña que alimente a tres mares: el Pico Tres Mares. Ni las vistas de Polaciones o los 'redondos' más fabulosas que se imaginen. Y hablando de imaginación, ya que Liébana y Campoo, Campoo y Liébana, tienen lo que tienen: ¿qué tal sumarlas? Tan cercanas y tan ausentes la una de la otra. Y hay multitud de ideas para ello, algunas ya en manos del consejero.

Mientras llegan inversiones más ambiciosas que las unan, desde mi anfiteatro seguiré apoyando lo bueno y criticando lo malo. No es maniqueísmo. Hay de todo. Me acuerdo de malas inversiones y peores gestores. Pero, ahora toca ensalzar con ilusión el comienzo de curso y recordar los proyectos ejecutados:

Carreteras de Corconte a Reinosa y de está a La Lomba, que ahora ya toca Braña Vieja. La de Pozazal a Carrales, que ha puesto Valderredible en el mapa. La de acceso a la Meseta desde Santander. La de Nestares a Espinilla. La de Valdeolea por el Bardal. El Castillo de Argüeso y su exposición itinerante sobre la nieve en Campoo. El Centro de Interpretación del Románico de Villacantid. La reapertura de los del Río Ebro y el Monte Hijedo. El campo de golf. Los nuevos remontes para los esquiadores. El edificio multiusos de Alto Campoo. La edición por Cantur de las guías de Campoo y Liébana o la del Cuarenta Aniversario, por citar las más recientes. Todo esto ya se ha hecho. Ahora nos toca administrarlo bien. Que no caiga en desuso o en mala praxis. Y estaremos atentos y expectantes para que no ocurra. Para que los gestores que con lo nuestro han hecho las obras, no dilapiden lo ejecutado como tantas otras veces. Y para reclamarles que pongan ya la vista en otros puntos. Lo hecho, hecho está. Hay que seguir mejorando.

BUSCAR**EI DIARIO MONTAÑÉS**Hoy 

Desde nuestra parte, hemos puesto en marcha Turcampoo. Aún tiene forma embrionaria, pero la semilla es buena y ya agrupa a los establecimientos del Valle, ofreciendo un sistema preferente de reservas y promociones. Su finalidad última sigue siendo unir las dos comarcas cántabras que están de enhorabuena: la de Potes y la de Reinosa. De parte de la Administración nos faltan, a bote pronto, el cumplimiento de dos promesas:

La carretera Campoo-Potes y los cañones de nieve artificial para nuestra estación de invierno.

Y para que se cumpla lo prometido, nos encomendamos a Nuestra Señora de Montesclaros. Que ilumine al consejero López Marcano. Y de paso, que le den un manita al monasterio. Y que evite que se cierren las carreteras. Y que los trenes circulen aunque haya temporal. Y que ...

Enlaces Patrocinados

[Oferta Puente Diciembre](#)

3 Días, Alojamiento y Media Pensión Precio por Persona 130,00€ .
www.hotelmanila.net

[Catamarán Ribeira Sacra](#)

Catamaranes por los Cañones del Sil y Rutas del Románico gallego .
www.riosil.com

[Escapadas Fines de Semana](#)

Alquiler de Cabañas en Granada Cabañas de 4, 6 y 8 personas .
www.pinardearaceli.com

[Soria, con mucho encanto](#)

Precioso hotel junto Laguna Negra y Cañón Rio Lobos. Edificio Histórico .
www.realposada.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA